

# RILIS NASIONAL

## Korem 063/SGJ Gelar Muhasabah dan Istighosah

Agus Subekti - [KOTACIREBON.RILISNASIONAL.COM](http://KOTACIREBON.RILISNASIONAL.COM)

Feb 19, 2023 - 13:37



**KOTA CIREBON** - Korem 063/ Sunan Gunung Jati bersama Forkopimda menggelar mengikuti muhasabah dan istighosah secara Virtual yang di Pusatkan di Mesjid Agung Cianjur bertempat di Masjid Miftahul Jannah Makorem 063/Sunan Gunung Jati Jalan Brigjend Darsono By Pass Kota Cirebon, Minggu (19/02/2023).

Kegiatan di awali dengan Sholat Subuh Berjamaah dilanjutkan dengan Khotmul

Quran dan Sarapan bersholaawat bersama, acara utama pembukaan Pembacaan Ayat Suci Al-Quran Sambutan Ketua MUI, Sambutan Gubernur Jabar dilanjutkan dengan Sambutan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrachman, Sambutan Wakil Presiden RI KH Maruf Amin dan Doa Istighosah Oleh KH. Ahmad Zubaidi, Ma dan KH. Misbahul Munir, KH. Drs. Cholisuddin Yusa.



Danrem 063/Sunan Gunung Jati Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P, M.Han, menyampaikan, bahwa kegiatan ini sudah diagendakan dan direncanakan sebelumnya yakni dzikir dan istighosah yang bertempat di Masjid Miftahul Jannah Makorem 063/Sunan Gunung Jati, acara dimulai dengan sholat subuh berjamaah dan dilanjutkan kegiatan dzikir serta berdoa bersama untuk Negeri Indonesia yang dilaksanakan secara virtual yang dihadiri langsung Wapres KH Maruf Amin dan Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrachman. Dalam acara dzikir dan istighosah ini, Wapres mengajak kita semua secara ikhlas melaksanakan dzikir dan doa khususnya di kabupaten cianjur, sekaligus memotivasi kita semua untuk senantiasa memelihara semangat kebangsaan, serta terus berjuang agar Indonesia kedepan lebih baik lagi serta terhindar dari bencana.

Sementara Kasad Jendral TNI Dr. Dudung Abdurrachman mengatakan, Hikmah yang bisa kita ambil dari peristiwa Isra Mi'raj adalah pelajaran ketaatan kepada perintah dan keteladanan seorang pemimpin yang wajib kita contoh, salah satu penerapannya adalah prajurit TNI harus selalu berada di tengah tengah masyarakat dan mampu mengatasi kesulitan masyarakat dimanapun berada. Lanjut Danrem, Korem 063/Sunan Gunung Jati bersama Forkopimda menggerakkan sholat subuh berjamaah dilanjutkan dzikir dan istighosah bertempat di masjid Korem, dan diikuti seluruh Kodim jajaran juga menggelar kegiatan yang sama agar Kodim lebih mudah berkomunikasi. "Dzikir dan doa bersama ini juga untuk kebaikan bangsa Indonesia," tandasnya.



Sekda Kota Cirebon, Drs Agus Mulyadi MSI mengapresiasi kegiatan istighosah kubra oleh Korem 063 SGJ, istighosah sekaligus peringatan Isra miraj secara serentak dan terpusat di masjid Cianjur Secara virtual yang dihadiri Wapres KH Maruf Amin dan Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrachman. Pengurus Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kota Cirebon, KH Jaelani Said mengapresiasi kegiatan doa dan istighosah bersama yang digelar Korem dan virtual bersama Wapres KH Maruf Amin dan Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurrachman langsung dari Cianjur. Menurut KH Jaelani, ini kegiatan sangat baik, setidaknya sholat subuh berjamaah, karena kekuatan bangsa dan negara itu bisa dilihat bagaimana sholat subuh nya. "Gagasan Kasad ini sangat bagus dalam rangka menguatkan NKRI harga mati," pungkasnya.

**Agus S**